

Pressemitteilung

08.09.2023

Vollsperrung der St 2091 bei Kraiburg verlängert – Schülerbeförderung der Buslinie 7516 dadurch mit Verspätungen

Die Vollsperrung der Staatsstraße St 2091 bei Kraiburg muss nach aktuellen Informationen des Straßenbauamts Rosenheim bis etwa Ende September aufrechterhalten werden. Schülerinnen und Schüler, die mit der **Buslinie 7516** über Kraiburg an das **Gymnasium Gars** und die **Realschule Haag** fahren müssen mit Verspätungen rechnen.

Der Linienbus 7516 der Firma Hinmüller wird wegen der Sperrungen um ca. 20 Minuten verspätet an den jeweiligen Abholhaltestellen (Mittergars, Mailham und Gars-Bahnhof) ankommen. Die Ankunft am Gymnasium in Gars pünktlich zu Schulbeginn dürfte laut aktuellen Einschätzungen möglich sein.

Der Anschluss vom Gymnasium Gars für die Haager Realschüler mit der Firma Brodschelm und die Ankunft an der Schule pünktlich zu Schulbeginn ist aufgrund der Verspätungen nicht mehr gewährleistet. Aus diesem Grund wird die Firma Hinmüller die Haager Realschüler weiter zur Schule in Haag transportieren, damit diese (wenn auch verspätet) an der Schule ankommen. Die Heimfahrt am Mittag oder Nachmittag dürfte nach aktuellen Informationen problemlos verlaufen.

Die Schulen werden über den Sachverhalt entsprechend informiert.

Alle Schülerinnen und Schüler der Realschule Haag und des Gymnasiums in Gars, die an der Haltestelle Gars Bahnhof einsteigen, werden gebeten den Bus der Linie 9433 Firma Hövels um 7:28 Uhr nehmen, damit der Anschluss am Gymnasium Gars durch die Firma Brodschelm nach Haag gewährleistet ist.

Für persönliche Rückfragen ist die Schülerbeförderung unter der E-Mail-Adresse schuelerbefoerderung@lra-mue.de sowie telefonisch unter 08631/699-0 erreichbar. Im Hauptgebäude des Landratsamts stehen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für Auskünfte in den Büros direkt neben der Information zur Verfügung.